

Jueves, 21 de noviembre de 2019

## **APROBADO EL PRESUPUESTO DE METROTENERIFE PARA 2020, QUE ASCIENDE A 27 MILLONES DE EUROS**

- *El Consejo de Administración aprobó el inicio de la formación teórica y práctica de los 12 primeros conductores aspirantes seleccionados*

El Consejo de Administración de Metrotenerife, presidido por Pedro Martín, presidente de la compañía y del Cabildo Insular, aprobó el Presupuesto de Actuaciones, Inversiones y Financiación (PAIF) del operador del tranvía para 2020 que asciende a un total de 27.196.374 euros.

En líneas generales, el presupuesto consolidado de Metrotenerife contempla unos ingresos de explotación de cerca de 27.200.000 euros, unos gastos estimados de más de 14.900.000 euros y una partida de inversiones de algo más de 2.500.000 euros.

### **Formación de conductores**

Por otra parte, el Consejo de Administración dio luz verde para que los 12 primeros conductores-aspirantes seleccionados inicien la formación teórica y práctica relativa a la habilitación en conducción de tranvía, según recoge el Reglamento del Servicio del Metro Ligero de Tenerife (BOP nº 55, de 29 de abril de 2015).

El pasado mes de julio Metrotenerife inició un proceso de selección de personal para la creación de una bolsa de trabajo de 30 plazas, en la categoría de conductor, al que se presentaron más de 300 candidatos. De acuerdo con las bases de la convocatoria, los 12 primeros aspirantes con mejor puntuación accederán a la formación en conducción y el resto (18 candidatos) permanecerán en la bolsa de trabajo, la cual tendrá una vigencia de cuatro años.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 [conchi@ecopresscomunicaciones.com](mailto:conchi@ecopresscomunicaciones.com) / [comunicacion@metrotenerife.com](mailto:comunicacion@metrotenerife.com) / [www.metrotenerife.com](http://www.metrotenerife.com)